



わくわくにこにこ

令和7年11月17日
発行：南畠小学校
No.8
文責：校長

(学校教育目標) 元気 考える 優しい
～わくわく にこにこ いっぱい～

(目指す学校像)

児童一人ひとりが自分の色と明るさで輝く学校



「赤とんぼ発表会」という大きな行事を終え、児童は少し気が抜けたようにも見えますが、すぐに新たな目標を掲げ、ベストを尽くそうと努力しています。

先生方も、自分の学級や学年等において、児童一人ひとりが自分の色と明るさで輝けるよう、あれやこれやと工夫しながら、指導、支援に力を発揮しています。

令和7年4月1日に南畠小学校の校長を拝命し、「あっ。」という間に8カ月が過ぎようとしています。その8カ月（特に2学期）で、南畠小学校の児童の素晴らしい姿に感動したことがあります。

まずは、富士見市小学校陸上競技会での高学年児童の輝きです。

会場の諏訪小学校までの移動、少し心配でしたが、しっかりと諏訪小学校へ移動することができました。

そして、開閉会式での態度、応援席での態度、各種目に対する児童一人ひとりの取組む態度、どれも本当に素晴らしいものでした。「おい、あの紫のハチマキ、どこの小学校？」

「____校長、今一番だったのは南畠小学校ですよね」等々言われると、うれしくて仕方ありませんでした。

また、自分たちがベストを尽くした成果に満足している児童の顔は、みんなとても輝いていて、本当に素晴らしい笑顔でした。



次は「赤とんぼ発表会」での児童の姿です。

どの学年も自分たちの目指す合奏や齊唱、合唱に向けて、それぞれが自分のするべき努力を継続し、それぞれの学年が自分たちのベストを尽くそうと本気で取組みました。

しかし、そのベストは、自分だけのベストではなく、学年としてのベストでなければなりません。それぞれの学年が心を一つにして、自分たちの目指す目標を達成したのです。

校内の発表会では、合奏や齊唱、合唱をするだけではなく、他の学年の演奏や歌を聞くため、我慢もしなければなりません。どの学年もしっかりと我慢し、とても素晴らしい鑑賞態度でした。

赤とんぼ発表会は、児童、先生が心を一つに、自分の色と明るさで輝きました。その輝きを保護者や地域の皆様に見ていただいたことを心よりうれしく思います。



12月の行事予定

生活目標 「身の回りの整理整頓をしよう」
保健目標 「身の回りをきれいにしよう」

日	曜	行事
12/1	月	落ち葉拾い
2	火	全校集会
3	水	普4 個人面談
4	木	普4 個人面談
5	金	普4 個人面談
6	土	
7	日	
8	月	普4 個人面談
9	火	普4 個人面談 体育集会
10	水	普4 個人面談 アルミ缶回収 学校運営運営支援者協議会
11	木	歯科保健指導 (1・4年つばさ)
12	金	月曜日課
13	土	開校記念日
14	日	
15	月	
16	火	児童集会
17	水	普4 あそび隊3456年
18	木	普4
19	金	普4
20	土	
21	日	
22	月	普4 給食終了
23	火	普3
24	水	普3 第2学期終業式
25	木	冬季休業日 (～1/7まで)
26	金	
27	土	閉学日 (～1/4)
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	

【お知らせとお願い】

◆個人面談について

先月号でお知らせした通り、3日(水)～10日(水)まで、個人面談を行います。各学級より、先週日程表が配布されています。該当の日程に、各教室までお越しください。



◆6年薬物乱用防止教室

11月21日(金)5校時に、東入間警察署 生活安全課の方をお呼びして、6年生を対象に薬物乱用防止教室を行います。

保護者の方にも公開しております。申し込みは必要ありません。当日体育館に直接お越しください。

◆鼓笛隊引継ぎ式

11月21日(金)昼休みに、『鼓笛隊引継ぎ式』を行います。1年間、運動会や地区のお祭りなどで、堂々とした演奏を披露してくれていた6年生。これが最後の演奏となり、これ以降5年生に鼓笛隊は引継ぎとなります。

当日は、6年生保護者の方のみ参観可能となっております。事前の申し込みは必要ありません。当日体育館に直接お越しいただき、体育館後方よりご覧ください。

◆通学班について

現在、来年度の通学班編成を育成会の役員さんが進めております。通学班での児童同士のトラブルにつきましては、学校で指導させていただきます。育成会役員さんではなく、学校に直接ご相談ください。

◆4年生が市内音楽会に出場しました！

11月12日(水)に、学校の代表として4年生が市内音楽会に参加しました。校内音楽会で披露した合唱2曲を歌いましたが、講師の先生からも、高音がとてもよく響いていて素敵な演奏であったとお褒めの言葉をいただきました！

4年生、頑張りましたね！



『きらり☆ふじみ』
のホールに、きれい
な歌声が響きわたり
ました！

